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ATA 01/2017 11 

 12 

Dia 10 de janeiro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta e cinco minutos, no prédio do 13 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 14 

teve início a quingentésima trigésima quinta reunião ordinária do Conselho de Administração 15 

do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Luis 16 

Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Fabiane Pavani, Luciane Pereira da Silva, 17 

Luis Ferrari Boarba, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha Casagrande, Antonio Carlos da 18 

Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, 19 

Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Clarazete Gautério de Farias, 20 

Adroaldo Bauer Spindola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira e Alessandra Bocorny de Azevedo. 21 

A presidente do conselho, Luciane Pereira da Silva e o Secretário Luis Fernando de Fraga Silva 22 

iniciaram a reunião apresentando a Ata 032 de 27/12/2016 (item 01 do expediente) que foi 23 

aprovada por unanimidade, dando continuidade, Luciane passou aos informes (item 02 do 24 

expediente). O conselheiro Adroaldo Bauer Espíndola Corrêa questionou a forma de inscrição 25 

em cursos proposto pelo Previmpa e solicita que haja um documento em que o conselheiro 26 

assine a anuência e concordância em participar. O conselheiro Laerte Campos de Oliveira 27 

informou que a obra da nova sede (Rua General João Manoel nº 50) está em estudo técnico para 28 

encaminhar a liberação do PL de licitações. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas solicitou 29 

à presidente da mesa que encaminhe um oficio com pedido de informações ao DG, sobre 30 

pagamentos de remunerações, pensões e proventos cujo valor seja superior ao teto municipal 31 

realizados pelo Previmpa, a quantidade de matrículas nessa condição, se há e quais são os 32 

expedientes jurídicos que os garantem, bem como sobre as medidas tomadas pelo 33 

departamento. Após informes e manifestações Luciane passou ao Item 01 da Ordem do Dia 34 

com apresentação e escolha de um relator para processo 009.000903.16.7 que trata do termo 35 

aditivo no contrato com a empresa Líder Vigilância LTDA. A conselheira Marisa Ney Santos 36 

Pinho colocou-se a disposição para elaborar um parecer e apresentar na próxima reunião. Nada 37 

mais havendo a tratar Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às onze horas, eu Luis 38 

Fernando de Fraga Silva, secretário, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, 39 

será assinada pelos presentes.  40 
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